



DAS SIND WIR - 10 JAHRE „HOT-HEELS“ - LINEDANCER AUS NEUENHAGEN

Es begann in einer Garage mit einem Radio und einigen wenigen tanzfreudigen Damen, die den Line Dance nach Country- und Westernmusik für sich entdeckt hatten. Unter der Leitung von Barbara Mogk-Meyer lernten sie die ersten Schritte und Tänze. Sie war es auch, die gemeinsam mit sechs weiteren interessierten Tänzern die Vereinsgründung der „NOT HALF BAD – LINE-DANCE“ vollzog. Immer mehr Frauen und auch Männer entdeckten diese Leidenschaft für sich und so waren es im Jahre 2003 bereits über 30 Mitglieder.

Im April 2004 übernahm Marion Krause-Reich den Tanzsportverein als Vorsitzende und Trainerin und gleichzeitig wurde die Satzung des Vereins hinsichtlich des Namens geändert und so wurden die „HOT-HEELS“ geboren, zu deutsch „heiße Hacken“. Im alten Bürgerhaus trainierten die Frauen und Männer immer dienstags Abend mit viel Engagement und Spaß am Tanzen. Bereits im Oktober 2004 begeisterten die „Hot-Heels“ das Publikum zum Neuenhagener Oktoberfest mit großem Erfolg. Nun hatte Neuenhagen eine kulturelle Bereicherung mehr und jede mögliche Gelegenheit wurde genutzt, diesen Tanzsport in die Öffentlichkeit zu tragen.

Der Verein zählt inzwischen über 50 Mitglieder im Alter zwischen 18 und 83 Jahren. Viele schöne Momente wie Auftritte zum Oktoberfest, Weihnachtsfeiern in Seniorenheimen Neuenhagens und der Umgebung, Schlossfeste in Hoppegarten, Tanzfeste im Britzer Garten, Geburtstagsfeiern sowie interne Sommerfeste und Weihnachtsfeiern der Hotti's bestimmten das Vereinsleben. Die Freude und der Spaß am Tanzen ziehen sich wie ein roter Faden bis heute durch unsere gemeinsamen Vorhaben. Gute Unterstützung haben wir durch die Gemeinde Neuenhagen mit unserem Bürgermeister Herrn Henze, wofür wir uns auf diesem Wege recht herzlich bedanken möchten. Besonderer Dank gilt auch unseren Sponsoren, der Neuenhagener Fa. „Putz & Estrich“ sowie der Familie Reimer aus Neuenhagen und der Inhaberin der „Baumpflege Kania“ aus Altlandsberg-Bruchmühle.

Zum 5-jährigen Namenstag der Hot-Heels im Jahr 2008 organisierten einige engagierte Vereinsmitglieder als Überraschung eine wunderschöne Fahrt nach Neustrelitz, die für alle unvergessen bleibt. 2011 verabschiedete sich Marion Krause – Reich als Vorsitzende und Uwe Hillmann wurde zum neuen Vorsitzenden des Ver- >>





eins gewählt. Gemeinsam mit den Vorstandsmitgliedern Lutz Heusig als Stellvertreter, Elvira Handke als Schatzmeisterin, Elvira Wenk als Schriftführerin und Astrid Kromer als Sportwartin leitet er den Verein mit viel Freude und Engagement. Ein ganz wichtiges Mitglied ist selbstverständlich unsere Übungsleiterin Christin Zierke. Durch viel Fleiß, gute Ideen und einer großen Portion Geduld beim Training der Mitglieder und Kursteilnehmer im Line Dance brachte sie die Hot-Heels 2013 zum erfolgreichen Bestehen des Tanzsportabzeichens in Bronze.

Stolz blicken wir nun auf ein 10-jähriges, erfolgreiches und schönes Vereinsleben. Dieser Jahrestag wird ganz

sicher ein weiterer Höhepunkt für alle Mitglieder. Eine mehrtägige Fahrt zur „Reinert- Ranch“ in Trebendorf mit vielen Überraschungen ist geplant. Die Vorbereitungen dazu sind bereits in vollem Gange. Danach heißt es für uns wieder intensiv zu trainieren, um das Publikum zum Oktoberfest mit einem tollen Programm aus „10 Jahre Hot-Heels“ zu begeistern.

All unseren Fans, die uns im Laufe der Zeit stets begleiteten und auf vielen Veranstaltungen für uns applaudierten, danken wir und hoffen, dass sie uns wohl gesonnen bleiben.

Der Vorstand



Fotos: © privat